



※写真の掲載については、(株)北海道日本ハムファイターズから承認をもらっております。

優勝パレードの前に 街をきれいに！(11/14)

北海道日本ハムファイターズの優勝記念パレードに先立ち、札幌中心部商店街活性化協議会(坂本晴則会長)による違反広告物除去、落書き消去、ごみ清掃などの環境美化一斉活動が行われ、約60人が参加しました。



▲きれいな街にしよう
と熱心な活動が行われ
ました
◀大勢の観客が集まっ
た優勝パレード

インドア雪合戦(11/12)

中央体育館(大通東5)において、「第5回中央区インドア雪合戦大会」が開催され、区内の小学生9チーム60人(高学年:5チーム・33人、低学年:4チーム・27人)が参加しました。

各チームは選手の役割や攻撃・守備の方法などに工夫を凝らし、チームワークを競い合いました。観客席からも選手たちに大きな声援が送られていました。



▲白熱した戦いが繰り広げられました

一緒に遊ぼうね(11/16)

向陵中学校(北4西28)において、「ちびっこ交流会」が開催され、3年生全員約200人と宮の森保育園の園児や子育てサロンに参加している親子など約130人が参加。みんなで一緒に遊びながら楽しい時間を過ごしました。



▲小さな子どもたちも大喜び



▲めんこを楽しむ子どもたち

昔遊び交流会(11/23)

苗穂会館(北1東10)において、苗穂地区社会福祉協議会(大島脩会長)主催の「昔遊び交流会」が開催され、地域住民ら約300人が参加しました。

広告欄